
Lieber Herr Emerson M.,

ich heiße Lucia* und bin 11 Jahre! Meine Familie ist arm und wohnt hier in Punta Gorda, wo überall 
nur Hütten sind. Wir können nicht zum Arzt, dafür haben wir kein Geld. Darum will ich mal Ärztin 
für meine Familie werden und vielleicht auch für unsere Nachbarn.

Unsere Schule finde ich toll. Die Lehrer sind sehr nett und wissen ganz viel. Ich lerne, so viel ich kann, 
weil man nur so Ärztin werden kann. Seit ich zur Schule gehe, muss ich nicht mehr jeden Tag hungern, 
weil es hier jeden Tag etwas zu essen gibt. Meine Familie hat nicht genug Geld, damit wir alle essen 
können.

Ich habe gehört, dass unsere Schule vielleicht schließt? Davor habe ich große Angst, weil ich dann 
bestimmt wieder schlimm Hunger haben werde. Und ich habe Angst, dass ich dann keine Ärztin 
werden kann, wenn es die Schule nicht mehr gibt. Kannst du machen, dass die Schule bleibt, lieber  
Herr Emerson? Das wäre ganz wichtig!

Deine Lucia
Bitte helfen Sie Lucia und ihren Freunden mit Ihrer 

Spende, damit sie ohne Sorgen weiter zur Schule gehen können.   	

			   Vielen Dank!

(Übersetzung)

Dear Mr. Emerson,

My name is Lucia. I am 11 years old! My family is poor and lives here in Punta 

Gorda, where there are only huts everywhere. We don‘t have the money to go to a 

doctor. That‘s why I want to be a doctor one day for my family and maybe for our 

neighbors.

I love our school. The teachers are very nice and know a lot.  

I learn as much as I can so I can become a doctor. Since I‘ve been going to 

school, I don‘t have to go hungry anymore because there is food here every day. My 

family is so poor we go hungry a lot.

Is it true that our school might close? I am really scared of that because then 

I will surely be hungry again every day. And I‘m afraid that I won‘t be able to 

become a doctor without the school. Can you make it so that the school stays, dear 

Mr. Emerson? That would be so so important to me! 

						      Yours
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